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Sitzung des Stadtrates am 21.12.2022 
Anfrage der CDU-Fraktion zu Einbrüchen in städtische Liegenschaften  
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04731 
TOP: 11.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Wie viele Einbrüche in städtische Liegenschaften waren in den letzten drei 
Jahren jeweils zu verzeichnen?  
Es sind 12 Einbrüche in Kindertagesstätten und 21 Einbrüche in Schulen bekannt. 

 
2. Welcher Schaden ist hierbei entstanden (Diebesgut sowie Sachschaden durch 

Einbruch)?  
Der Stadt (Halle) entstand ein Schaden von circa 58.000 Euro. 

  
3. Bestehen hierzu Ansprüche auf Versicherungsleistungen? 

In einem Fall gab es Anspruch auf eine Versicherungsleistung in Höhe von  
1.260,60 Euro für ein entwendetes Notebook. 

             
4. Gibt es Schwerpunktobjekte des Einbruchsgeschehens? 

Die Einbrüche in die Schulobjekte fanden hauptsächlich während der Bauphasen 
statt. 
Die Einbrüche in die Kindertagesstätten fanden im Stadtzentrum, Paulusviertel 
und Halle Neustadt statt. 

 
5. Was unternimmt die Stadtverwaltung, um die betroffenen Liegenschaften 

besser zu sichern?  
 
Für Baustellen: 
- Permanente Kontrolle der Verschlusssicherheit 
- Aushebelschutz bei Bauzäunen  
- Errichtung mobiler Einbruchmeldeanlagen mit Aufschaltung zum Wachschutz 
- Videotürme bei großen, nichteinsehbaren Baustellen 
 
Objekte in Nutzung: 

- Einbruchmeldeanlagen mit Überwachung der Zugänge und Aufschaltung auf 

  Wachdienst sowie Vergittern der Lichtschachtfenster 
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